

ABSTRAK

ASRIANTI, 10533709312. KEEFEKTIFAN PENERAPAN MODEL *MOODY* DALAM PEMBELAJARAN MENYIMAK UNSUR-UNSUR CERPEN SISWA KELAS XI IPA SMA NEGERI 1 LIUKANG TUPABBIRING kec. Liukang tupabbiring Kab. Pangkep (Dibimbing oleh H. Andi Sukri Syamsuri dan Hasriani).

Tujuan pokok penelitian ini, untuk mengetahui pelaksanaan pendidikan Bahasa Indonesia di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Liukang Tupabbiring Kec. Liukang Tupabbiring Kab. Pangkep, untuk memenuhi kepribadian siswa di Sekolah Menengah Atas 1 Liukang Tupabbiring Kec. Liukang Tupabbiring Kab. Pangkep, dan untuk mengetahui Keefektifan Penerapan Model *Moody* dalam Pembelajaran Menyimak Unsur-Unsur Cerpen Siswa Kelas XI IPA II SMA Negeri 1 Liukang Tupabbiring Kec. Liukang Tupabbiring Kab. Pangkep.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan, dan dianalisa secara deskriptif kuantitatif yang dilakukan di SMA Negeri 1 Liukang Tupabbiring Kab. Pangkep sebagai lokasi penelitian. Sebagai variabel dalam penelitian ini adalah penerapan Model *Moody* sebagai variabel bebas dan Unsur-Unsur Cerpen sebagai variabel terikat. Populasi dalam penelitian ini yaitu siswa berjumlah 48 orang, sedangkan yang menjadi sampel penelitian adalah 50% dari populasi yaitu 25 sedangkan dalam menganalisis data, penelitian pada skripsi ini menggunakan metode deskriptif kuantitatif, dengan jenis penelitian lapangan, populasi dan sampel maka, untuk mengetahui hal tersebut penulis menggunakan instrument penelitian melalui catatan observasi, pedoman wawancara dan catatan dokumentasi.

Hasil penelitian pembelajaran menyimak unsur-unsur cerpen dibagi ke dalam dua bagian. Bagian pertama yaitu pembelajaran menyimak unsur-unsur cerpen sebelum penerapan Model *Moody*. Pembelajaran ini diterapkan pada kelas XI IPA 2 sebagai pretest. Kelas XI IPA 2 yang mewakili keseluruhan jumlah populasi memiliki jumlah siswa sebanyak 25 orang siswa. Pada tahap pertama, jumlah keseluruhan sampel yakni 20 orang hadir mengikuti tes atau pembelajaran. Kata kunci : Pretest dengan nilai rata-rata 58 dan posttest dengan nilai rata-rata 82,55